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C38-DB LK/PCD
– 5/108 5/112 5x114,3

8.0x19 x
8.5x20 x x x
9.5x20 x

Die signifikante CMS Designsprache vereint mit den Eigenschaften eines Aero-Rades – das CMS C38 mit seinen 15 Speichen, die mit dem 
Felgenhorn verschmelzen, wirkt leicht und transparent. Der dramatisch elegante Aero-Ring betont die Linienführung und hebt das Design 
aus der Familie der Vielspeichenräder hervor – eine kompromisslose Meisterleistung in Stil und Performance, die besonders Fans exklusiver 
Limousinen begeistert.

The significant CMS design language combined with the characteristics of an aero wheel - the CMS C38 with its 15 spokes, which merge with 
the rim flange, appears light and transparent. The dramatically elegant aero ring emphasises the lines and makes the design stand out from the 
multi-spoke wheel family - an uncompromising masterpiece of style and performance that will delight fans of exclusive saloon cars in particular.

5



C37-DMBDIAMOND
BLACK
MATT

6



C37-DMB LK/PCD
– 5/108 5/112 5x114,3 5/120

8.0x19 x x x x
8.5x20 x x x

Feine Speichenvariationen, kantige Linienführung, kontrastierende Designelemente und ein mattes Finish inszenieren einen Hauch aggressiver 
Eleganz. Das CMS C37 als Revolutionär der blumigen Rädersprache wird zur Stilikone – insbesondere für SUV Fahrzeuge. Im angesagten matt 
schwarzen Part Diamond Look intensivieren schmale Glanzlinien über ein Drittel der Speichen Impressionen von Dynamik und Energie.

Fine spoke variations, angular lines, contrasting design elements and a matt finish add a touch of aggressive elegance. The CMS C37 as a 
revolutionary in the floral wheel language is becoming a style icon - especially for SUV vehicles. In the trendy matt black Part Diamond look, 
narrow glossy lines across a third of the spokes intensify impressions of dynamism and energy.
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C37-DBC DIAMOND
BLACK
COPPER
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Symbiose aus kraftvoller Eleganz und dynamischem Design – 
Präsenz und Leidenschaft auf der Straße. So zeigt sich das CMS 
C37 im Kupfer Coat. Kupfer überträgt seine positiven Eigen-
schaften von Schönheit und Harmonie und verkörpert Perfektion 
in der Verbindung von Alurad und Fahrzeug. Getragen vom 
matt schwarzen Finish, setzen präzise gearbeitete kupferfarbene 
Speichen am Rand des Rades feine Akzente mit einer zugleich 
brachialen Wirkung.

A symbiosis of powerful elegance and dynamic design - presence 
and passion on the road. This is how the CMS C37 presents itself 
in the copper coat. Copper conveys its positive qualities of beauty 
and harmony and embodies perfection in the combination of 
aluminium wheel and vehicle. Supported by the matt black finish, 
precisely crafted copper-coloured spokes on the edge of the 
wheel create subtle accents with a brute effect.

C37-DBC LK/PCD
– 5/108 5/112 5x114,3 5/120

8.0x19 x x x x
8.5x20 x x x
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Entwickelt, um beeindruckende Wirkung zu erzielen! Das CMS C36 präsentiert sich mit filigran abgewinkelten, polierten V-Speichen, die 
elegant am Felgenrand auslaufen. Der markante Multi-Layer-Look mit im Hintergrund sichtbaren schwarzen, asymmetrischen Doppelspeichen 
verkörpert die ausdrucksstarke Designsprache. Das einzigartige Felgenhorn von CMS verstärkt den stilvollen Gesamteindruck. In mattem 
Schwarz mit polierten Details wird es zum Meisterwerk, das seine Wirkung besonders bei Sportwagen entfaltet.

Developed to create an impressive impact! The CMS C36 presents itself with delicately angled, polished V-spokes that extend elegantly to the 
edge of the rim flange. The striking multi-layer look with black, asymmetrical double spokes visible in the background epitomises the expressive 
design language. The unique rim flange from CMS reinforces the stylish overall impression. In matt black with polished details, it becomes a 
masterpiece that is particularly effective on sports cars.

C36-DMB LK/PCD
– 5/100 5/108 5x112 5/114,3

8.0x18 x x x x
8.0x19 x x x
8.5x20 x x x
8.5x21 x x
9.5x21 x x
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C36-MB BLACK
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C36-MB LK/PCD
– 5/100 5/108 5x112 5/114,3

8.0x18 x x x x
8.0x19 x x x
8.5x20 x x x
8.5x21 x x
9.5x21 x x

Der Lackbarometer steht auf Matt: CMS C36 in tiefem, mattem Schwarz – die pure Essenz von Sportlichkeit und Eleganz. Die filigranen, am  
äußeren Felgenrand auslaufenden Speichen verleihen dem Design eine atemberaubende Leichtigkeit, ohne an Robustheit zu verlieren. Es ist 
mehr als nur ein Rad. Es ist ein Statement. Ein neues Meisterwerk, das besonders Liebhaber von edlem Matt-Finish in seinen Bann zieht und 
jeden Blick fesselt. Ein Design, das Leidenschaft entfacht und die Straße erobert.

The paint barometer is set to matt: CMS C36 in deep, matt black - the pure essence of sportiness and elegance. The filigree spokes extending 
at the outer edge of the rim lend the design a breathtaking lightness without losing any of its robustness. It is more than just a wheel. It is a 
statement. A new masterpiece that particularly captivates lovers of elegant matt finishes and catches every eye. A design that ignites passion 
and conquers the road.
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designed as
a masterpiece
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C35 PICK UP

C35 PICK UP 
DIAMOND BLACK GLOSS

DIAMOND
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GLOSS

C35 PICK UP 
BLACK GLOSS
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CMS stößt in den Markt der automotiven Abenteurer vor. Das speziell für Pick-Up-Fahrzeuge entwickelte CMS C35 erobert die Herzen aller 
Pick-Up User. Fünf Doppelspeichen, muskulös im Design, betonen den kraftvollen Auftritt des Rades und machen es zum idealen Begleiter für 
Abenteuer und Alltag. Etwa komplett lackiert, in glänzendem Schwarz – bei einer Vorliebe für schweres Gelände, oder frisch poliert zum Cruisen 
im Großstadtdschungel.

CMS enters the market for automotive adventurers. The CMS C35, specially developed for pick-up vehicles, is capturing the hearts of all pick-up 
users. Five double spokes, muscular in design, emphasise the powerful appearance of the wheel and make it the ideal companion for adventure 
and everyday life. For example, completely painted in glossy black - for a preference for difficult terrain, or freshly polished for cruising in the 
urban jungle.

C35-DB/CBG LK/PCD
– 6x114,3 6x139,7

7.5x17 x x
8.0x18 x x
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Der 5-Speichen-Trend bleibt ungebrochen. Er verkörpert pure Dominanz und Sportlichkeit. Moderne Details wie die ausgeformten Taschen auf 
der Designoberfläche verleihen dem CMS C34 optische Leichtigkeit. Bis zum Rand des Felgenhorns strebende Speichen betonen die sportliche 
Note während gleichzeitig das charakteristische CMS-Felgenhorn die Designkunst des Hauses offenbart. Drei Farbvarianten lassen Spielraum 
für Individualisten: Vollendung in Hochglänzendem Schwarz mit diamantpolierten Oberflächen, Perfektion im Winterbetrieb in glänzendem 
Racing Silber oder Piano Schwarz.

The 5-spoke trend remains unbroken. It epitomises pure dominance and sportiness. Modern details such as the moulded pockets on the design 
surface lend the CMS C34 visual lightness. Spokes extending to the edge of the rim flange emphasise the sporty note, while the characteristic 
CMS rim flange reveals the design art of the company. Three colour variants provide scope for individualists: perfection in high-gloss black with 
diamond-polished surfaces, perfection in winter mode in glossy racing silver or piano black.

C34-DB/
-CBG/-SR LK/PCD

– 5/100 5/108 5x110 5/112 5/114,3 5/120
7.0x17 x x x x x x
7.5x18 x x x
7.5x19 x x x
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C33-DB LK/PCD
– 5/100 5/108 5/112 5/114,3

8.0x18 x x x x
8.0x19 x x x
8.5x20 x x x
9.0x20 x x

Fünf Y-Speichen setzten neue Maßstäbe in der Radgestaltung und zeichnen das CMS C33 mit dem Winner-Award des „Automotive Brand 
Contest – The World of Mobility“ aus. Kantige Linien und wirkungsvoll gestaltete Details verleihen ein markantes, charakterstarkes Aussehen. 
Leicht und robust entspricht es den höchsten Standards der Premiumfahrzeughersteller und bietet raffinierte optische Möglichkeiten bei 
gleichzeitig geringem Gewicht.

Five Y-spokes set new standards in wheel design and honoured the CMS C33 with the Winner Award of the ‘Automotive Brand Contest - The 
World of Mobility’. Angular lines and effectively designed details give it a striking appearance with a strong character. Lightweight and robust, it 
meets the highest standards of premium vehicle manufacturers and offers sophisticated visual possibilities while remaining lightweight.
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C38-BRONZE /-DBC LK/PCD
– 5/100 5/108 5/112 5/114,3

8.0x18 x x x x
8.0x19 x x x
8.5x20 x x x

Fünf gegenläufig gedrehte Y-Speichen die sich an der Nabe zu einem markanten Dreieck verbinden, überzeugen. Das eigens designte Felgen-
horn des CMS C33 ist mittlerweile ein unverwechselbares Merkmal aus dem CMS Design Portfolio. Mit der Entwicklung eines innovativen 
Kupfer– bzw. Bronze-Coatings werden die edlen Eigenschaften dieser Metalle direkt auf das Rad übertragen. Das macht es zu einem wahren 
Schmuckstück, das die Blicke auf sich zieht und bei Passanten stets für Aufsehen sorgt.

Five counter-rotating Y-spokes that connect at the hub to form a striking triangle are impressive. The specially designed rim flange of the CMS 
C33 has become an unmistakable feature of the CMS Design portfolio. With the development of an innovative copper or bronze coating, the 
noble properties of these metals are transferred directly to the wheel. This makes it a real piece of jewellery that catches the eye and always 
attracts attention from passers-by.
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C33 
BLACK GLOSS

C33 
TITANIUM MATT
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Zur Erweiterung des Gestaltungsraums des Designhighlights 
CMS C33 und zur Schaffung von mehr Freiraum für Individualität, 
entwickelt CMS zwei weitere Farbcoatings: ein hochglänzendes 
Piano Schwarz., dessen Glanz jedes Raddetail hervorstechen lässt, 
sowie ein diamant schimmerndes Titangrau, das dem Fahrzeug 
seine kraftvolle und zugleich sportliche Eleganz verleiht.

To extend the design scope of the CMS C33 design highlight and to 
create more scope for individuality, CMS is developing two further 
colour coatings: a high-gloss piano black, whose shine makes every 
wheel detail stand out, and a diamond-shimmering titanium grey, 
which gives the vehicle its powerful yet sporty elegance.

C33-CBG/-MG LK/PCD
– 5/100 5/108 5/112 5/114,3

8.0x18 x x x x
8.0x19 x x x
8.5x20 x x x
9.0x20 x x
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C32 AERO

C32 AERO
DIAMOND BLACK GLOSS

C32 AERO
BLACK GLOSS

DIAMOND
BLACK
GLOSS

BLACK
GLOSS
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Ästhetisches Design und Aerodynamik vereint und realisiert mit CMS C32. Die fast vollständig geschlossene Oberfläche wurde mit sportlicher 
Linienführung gestaltet, um den Luftwiderstand zu reduzieren – ideal für E-Autos. Doch es ist mehr als nur ein Windkanal-Tribut: Sensibel 
designt erfüllt das C32 auch höchste ästhetische Ansprüche, ohne zu massiv zu wirken. Mit seiner elektrisierenden Sportlichkeit reiht es sich in 
die Liga der OEM-Räder führender E-Fahrzeugmarken ein.

Aesthetic design and aerodynamics combined and realised with CMS C32. The almost completely closed surface was designed with sporty lines 
to reduce air resistance - ideal for electric cars. But it is more than just a wind tunnel tribute: sensitively designed, the C32 also fulfils the highest 
aesthetic demands without appearing too massive. With its electrifying sportiness, it joins the league of OEM wheels from leading e-vehicle brands.

C32 AERO LK/PCD
– 5/108 5/112 5/114,3 5/120

7.0x18 x x
7.5x18 x x x x
7.5x19 x x x
8.0x19 x x x x
9.0x19 x x
8.5x20 x x x
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C30-DB LK/PCD
– 5/100 5/108 5/110 5/112 5/114,3

6.5x16 x x x x x
7.0x17 x x x x x
7.5x18 x x x
7.5x19 x x

Auf den ersten Blick wirken die fünf Doppelspeichen des CMS C30 puristisch. Doch am Felgenhorn offenbart sich das spannendste Detail: Die 
Hornausläufe erscheinen wie gebogenen Klingen und verleihen dem Rad dynamisches Temperament. Die Bicolor-Optik betont ideal die scharf 
gezeichnete Speichen-Horn-Linie. In der Variante Diamant Schwarz Glanz zeigt das C30 sportliche Bissigkeit ohne Übertreibung – gemäß dem 
Credo: „In der Ruhe liegt die Kraft.“

At first glance, the five double spokes of the CMS C30 appear purist. However, the rim flange reveals the most exciting detail: the horn outlets 
look like curved blades and lend the wheel a dynamic temperament. The bicolour look ideally emphasises the sharply drawn spoke-horn line. In 
the diamond black gloss version, the C30 shows sporty bite without exaggeration - in line with the credo: ‘Strength lies in calm.’
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C30 
RACING SILVER

C30 
BLACK GLOSS

C30

C30 
DIAMOND BLACK COPPER

DIAMOND
BLACK
COPPER
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Auf das Wesentliche konzentriert, strahlt das CMS C30 durch klare Linienführung. Der klingenartige Auslauf der Speichen verleiht dem Rad 
eine dynamische Bissigkeit mit puristischer Eleganz. Drei weitere Farbvarianten des Rades schmeicheln dem Individualisten: Diamant Schwarz 
Kupfer – der Trend der Zeit, Schwarz Glanz – ein Statement der Zeitlosigkeit und Racing Silber – der perfekte Schmuck für jedes Fahrzeug.

Focused on the essentials, the CMS C30 radiates clear lines. The blade-like spokes lend the wheel a dynamic bite with purist elegance. Three 
further colour variants of the wheel flatter the individualist: Diamond Black Copper - in tune with the times, Black Gloss - a statement of 
timelessness and Racing Silver - the perfect embellishment for any vehicle.

* nicht in DBC / not in DBC

C30-DBC/-CBG/-SR LK/PCD
– 5/100 5/108 5/110 5/112 5/114,3

6.5x16* x x x x x
7.0x17 x x x x x
7.5x18 x x x
7.5x19* x x
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OE quality 
– in every detail
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C29 AERO-DRB LK/PCD
– 5/108 5/112 5/114,3 5/120

7.5x18 x x x x
8.5x18 x x
8.0x19 x x x
8.5x19 x x x
9.5x19 x x

CMS C29 Aero ist die Vereinigung von sportlicher DNA und Aerodynamik auf höchstem Niveau. Mit seinen markanten 5-Doppelspeichen und 
den dezenten Aero-Lippen, die die Luftverwirbelung reduzieren, bietet es sowohl für Sportwagen als auch Hybridfahrzeuge optimale Leistung. 
Das hochwertige Bicolor-Design in „Dinner“-Schwarz Hornpoliert schmeichelt High-Class-Karosserien und bleibt der perfekte Begleiter für 
Fahrzeugliebhaber, die Erstausrüsterqualität suchen.

CMS C29 Aero is the combination of sporty DNA and aerodynamics at the highest level. With its striking 5-twin spokes and discreet aero lips 
that reduce air turbulence, it offers optimum performance for both sports cars and hybrid vehicles. The high-quality bicolour design in ‘dinner’ 
black horn polished flatters high-class bodywork and remains the perfect companion for vehicle enthusiasts looking for wheels in OEM quality.
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C29 AERO-MB LK/PCD
– 5/108 5/112 5/114,3 5/120

7.5x18 x x x x
8.5x18 x x
8.0x19 x x x
8.5x19 x x x
9.5x19 x x

C29 Aero in Schwarz Matt ist sportliche Eleganz verbunden mit 
aerodynamischer Effizienz. Die markanten 5-Doppelspeichen tragen 
die brachialen Sportgene des Rades, während die dezenten Aero-
Lippen die Luftverwirbelung reduzieren und den Energieverbrauch 
senken. Neu in mattem Nacht Schwarz trifft es perfekt den Zeitgeist 
in Qualität, Technik und Design – der ideale Begleiter für Hybrid-
Fahrzeuge und alle Fahrzeugliebhaber, die auf Erstausrüsterqualität 
setzen.

C29 Aero in black matt is sporty elegance combined with 
aerodynamic efficiency. The striking 5-twin spokes carry the brute 
sporting genes of the wheel, while the discreet aero lip reduce 
air turbulence and lower energy consumption. New in matt night 
black, it perfectly captures the spirit of the times in terms of quality, 
technology and design - the ideal companion for hybrid vehicles and 
all vehicle enthusiasts who rely on OEM quality.
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Herausragendes Merkmal des CMS C28 sind die fünf asymmetrisch trapezartig geformten Doppelspeichen. Die charakteristische Formensprache 
des C28 beeindruckt durch ihre Vielseitigkeit. Sie fügt sich harmonisch in die Karosserien sowohl wuchtiger Limousinen als auch filigraner 
Kleinfahrzeuge ein. Das zeitlos elegante Design in hochglänzendem Schwarz, kombiniert mit frontpolierten Speichen, setzt sowohl ästhetische 
als auch technische Akzente.

The five asymmetrically trapezoidal double spokes are the outstanding feature of the CMS C28. The characteristic design language of the C28 
impresses with its versatility. It blends harmoniously into the bodies of both massive saloon cars and delicate compact vehicles. The timelessly 
elegant design in high-gloss black, combined with front-polished spokes, sets both aesthetic and technical accents.

C28-DB LK/PCD
– 5/100 5/108 5/112 5/114,3

7.0x17 x x x x
7.5x18 x x x x
7.5x19 x x x x
8.0x20 x x x
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Das nahezu futuristisch dennoch zeitlose CMS C28 überzeugt sowohl im Sommer als auch im Winter durch seine kraftvoll eleganten Speichen. 
Es präsentiert sich in glänzendem Racing Silber oder in hochglänzendem Piano-Schwarz. Einer Farbvariante die jedem Rad eine Spur Bissigkeit 
verleiht und geradezu den Anspruch eines Top-Designs herausfordert.

The almost futuristic yet timeless CMS C28 impresses in both summer and winter with its powerfully elegant spokes. It presents itself in shiny 
racing silver or high-gloss piano black. A colour variant that gives every wheel a touch of bite and challenges the claim of a top design.

C28-CBG/-SR LK/PCD
– 5/100 5/108 5/112 5/114,3

7.0x17 x x x x
7.5x18 x x x x
7.5x19 x x x x
8.0x20 x x x
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Hat man sich für das CMS C25 Gold entschieden, ist der tägliche Blick auf das Fahrzeug ein wahres Vergnügen. Ein echtes Schmuckstück, das 
immer wieder für Aufsehen sorgt – sei es bei einem zufälligen Blick von Passanten oder in den Weiten von Instagram, Facebook und Co. Wer 
sich für dieses Rad entscheidet, der spürt sofort die Begeisterung und die Emotionen, die es auslöst. Das glänzende Gold ist luxuriös und sorgt 
dafür, dass das Fahrzeug immer im Fokus bleibt.

Once you have opted for the CMS C25 Gold, looking at the vehicle every day is a real pleasure. A real piece of jewellery that always causes a stir - 
whether it‘s a chance glance from passers-by or in the vastness of Instagram, Facebook and co. Anyone who opts for this wheel will immediately 
feel the enthusiasm and emotions it triggers. The shiny gold is luxurious and ensures that the vehicle always remains the centre of attention.

C25-GOLD LK/PCD
– 4/100 4/108 5/100 5/108 5/112 5/114,3

7.0x17 x x x x x x
7.5x18 x x x
8.0x19 x x x
8.5x20 x
9.0x20 x
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C25-MB

CMS C25 Schwarz Matt – ein Kreuzspeichenrad, das 
Geschichte schreibt. In mattem Schwarz unterstreicht es die 
Exklusivität des Rades und wird zu einem echten Statement. 
Die perfekte Kombination aus Eleganz und Sportlichkeit. 
Grund genug, das 21“-Debüt in mattem Schwarz zu prä-
sentieren und die gesamte C25-Reihe mit diesem beein-
druckenden Finish auszustatten. Ein echtes Highlight, das 
sowohl ästhetisch als auch technisch überzeugt.

CMS C25 Black Matt - a cross-spoke wheel that makes 
history. In matt black, it emphasises the exclusivity of the 
wheel and makes a real statement. The perfect combination 
of elegance and sportiness. Reason enough to present the 21’ 
debut in matt black and to equip the entire C25 range with 
this impressive finish. A real highlight that impresses both 
aesthetically and technically.

BLACK
MATT
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C25-MB LK/PCD
– 4/100 4/108 5/100 5/108 5/112 5/114,3 5/120 5/130

10.0x20* x
8.5x21* x x x
9.0x21* x
9.5x21* x x x x
10.5x21* x x x

C25-MB LK/PCD
– 4/100 4/108 5/100 5/108 5/112 5/114,3 5/120 5/130

7.0x17 x x x x x x
7.5x18 x x x x
8.0x18 x x x x
8.0x19 x x x x
8.5x19 x x x
8.5x20 x x
9.0x20 x x

* kein ECE / no ECE
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Das CMS C25 führt die Tradition der Kreuzspeichenräder in eine neue Ära. Als bravouröse Weiterentwicklung verbindet das Rad klassische 
Elemente mit moderner Linienführung. Die dünne Speichenoptik und die konvex gekrümmte Speichenführung verleihen dem C25 sowohl 
maximale Sportlichkeit als auch Eleganz. Zwei markante Farbausführungen – die klassische schwarz horn-polierte Version und die sportlich-
aggressive schwarz front-polierte Variante, die die Speichen optisch noch weiter verschmälert, bestechen durch ihr hochglänzendes Schwarz 
und setzen ein echtes Statement für jeden Autoliebhaber.

The CMS C25 takes the tradition of cross-spoke wheels into a new era. As a brilliant further development, the wheel combines classic elements 
with modern lines. The thin spoke look and the convex spoke guide give the C25 both maximum sportiness and elegance. Two striking colour 
versions - the classic black horn-polished version and the sporty-aggressive black front-polished version, which narrows the spokes even further, 
impress with their high-gloss black and make a real statement for every car enthusiast.

C25
-DRB/-DB LK/PCD

– 4/100 4/108 5/100 5/108 5/112 5/114,3 5/120 5/130
10.0x20* x
8.5x21* x x x
9.0x21* x
9.5x21* x x x x
10.5x21* x x x

C25
-DB/-DRB LK/PCD

– 4/100 4/108 5/100 5/108 5/112 5/114,3 5/120 5/130
7.0x17 x x x x x x
7.5x18 x x x x
8.0x18 x x x x
8.0x19 x x x x
8.5x19 x x x
8.5x20 x x
9.0x20 x x

* kein ECE / no ECE
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Dem CMS C23 gelingt es, den Retro-Trend der Vielspeichenräder modern zu interpretieren. 15 schmale, akzentreiche Speichen zeichnen die 
klare, eigene Linienführung. Markante Design-Elemente sorgen sofort für einen coolen Eindruck. Das nach außen abgestufte Felgenbett mit 
poliertem Felgenhorn verlängert optisch die Speichen, während pfeilförmige Taschen zur Nabe hin ein einzigartiges Designelement bilden und 
dem Rad eine dynamische Ausstrahlung verleihen.

The CMS C23 succeeds in interpreting the retro trend of multi-spoke wheels in a modern way. 15 narrow, accentuated spokes characterise the 
clear, unique lines. Striking design elements immediately create a cool impression. The outwardly stepped rim base with polished rim flange 
visually extends the spokes, while arrow-shaped pockets towards the hub form a unique design element and give the wheel a dynamic look.

C23-DRB LK/PCD
– 4/098 4/100 4/108 5/100 5/108 5/112 5/114,3 5/120

6.0x15 x x x x x
6.5x16 x x x x x x x
7.0x17 x x x x x x
8.0x18 x x x x
9.0x18 x
8.0x19 x x x x
9.0x19 x x
8.0x20* x x x

* kein ECE / no ECE
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C23

C23
DIAMOND BLACK GLOSS

C34, DIAMOND BLACK GLOSS

C23
RACING SILVER

DIAMOND
BLACK
GLOSS

RACING
SILVER
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Individuelle Ausstattung und perfekte Einbindung in die Karosserie fordern weitere Farbvariationen des CMS C23. Neben der eleganten Racing 
Silber-Variante, die insbesondere im Winter einen glamourösen Eindruck hinterlässt, gibt es das Rad auch in einer Piano-Schwarz glänzenden, 
front-polierten Version. Beide Varianten unterstreichen die markanten, akzentreichen Speichen und verleihen dem Fahrzeug eine einzigartige 
und stilvolle Ausstrahlung.

Individual features and perfect integration into the bodywork call for further colour variations of the CMS C23. In addition to the elegant Racing 
Silver version, which makes a glamorous impression especially in winter, the wheel is also available in a Piano Black glossy, front-polished 
version. Both versions emphasise the striking, accentuated spokes and give the vehicle a unique and stylish appearance.

C23-DB/-SR LK/PCD
– 4/098 4/100 4/108 5/100 5/108 5/112 5/114,3 5/120

6.0x15 x x x x x
6.5x16 x x x x x x x
7.0x17 x x x x x x
8.0x18 x x x x
9.0x18 x
8.0x19 x x x x
9.0x19 x x
8.0x20* x x x

* kein ECE / no ECE
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guaranteed quality 
- even for winter use
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C31 Heavy Duty

C31 Heavy Duty-DB 
DIAMOND BLACK GLOSS

C31 Heavy Duty-CBG
BLACK GLOSS

DIAMOND
BLACK
GLOSS

BLACK
GLOSS
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Ein Viertonnenfahrzeug zu bewegen ist längst keine reine Zweckangelegenheit mehr. Das CMS C31 ist mehr als nur ein Heavy-Duty-Rad – es ist 
ein Statement. Entwickelt für Campingfahrzeuge, Vans und Transporter, kombiniert es mit seinen sieben Speichen beeindruckende Funktionalität 
mit markantem Design. Es trägt eine Radlast von 1350 kg und erinnert in seiner Form an die Stärke und Präsenz von Superhelden. Dabei vereint das 
C31 außergewöhnliche Design-Elemente, die sowohl technische Anforderungen als auch ästhetische Ansprüche auf höchstem Niveau erfüllen.

Moving a four-tonne vehicle has long since ceased to be a purely functional matter. The CMS C31 is more than just a heavy-duty wheel - it‘s 
a statement. Developed for camping vehicles, vans and transporters, it combines impressive functionality with striking design thanks to its 
seven spokes. It carries a wheel load of 1350 kg and its shape is reminiscent of the strength and presence of superheroes. The C31 combines 
extraordinary design elements that fulfil both technical requirements and aesthetic demands at the highest level.

C31-CBG/-DB LK/PCD
– 5/114,3 5/118 5/120 5/130 5/160 6/120 6/130 6/139,7

6.5x16 x x x x x x x
6.5x17 x x x x x x x x
7.5x18 x x x x x x x x
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C27 
TITANIUM GLOSS

C27

C27 
BLACK GLOSS

C27 
RACING SILVER

BLACK
GLOSS

TITANIUM
GLOSS

RACING
SILVER
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Ein Designliebling begeistert durch seine langen schlanken 5 Doppelspeichen, die sich in einem edel geschwungenen Winkel an der Radnabe zu 
einem prägnanten Dreieck formen. Das CMS C27 verbindet Dynamik mit einem perfekten Gleichgewicht aus Sportlichkeit und Eleganz. Mit den 
Oberflächen Racing Silber, Titan Glanz und hochglänzendem Schwarz ist das Design vielseitig einsetzbar und sorgt für einen makellosen Look.

A design favourite inspires with its long, slim 5 double spokes, which form a striking triangle at an elegantly curved angle on the wheel hub. 
The CMS C27 combines dynamism with a perfect balance of sportiness and elegance. With racing silver, titanium gloss and high-gloss black 
finishes, the design is versatile and ensures a flawless look.

C27-CBG/-SR/-GG LK/PCD
– 5/100 5/108 5/110 5/112 5/114,3

6.0x16 x x x
6.5x16 x x x x
7.0x16 x x x
6.5x17 x x x
7.0x17 x x x x x
7.5x17 x x x
7.0x18 x x x x
7.5x18 x x x
8.0x18 x x x
7.5x19 x x x
8.0x19 x x x
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RDKS | TPMS
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CMS Z-Sensoren

Der CMS Z-Sensor ist die kleinste und leichteste RDKS-Lösung im globalen Ersatzteilmarkt. Entwickelt von der Zylux-Gruppe, überzeugt er 
mit einer branchenführenden Lebensdauer und setzt mit seiner neu entwickelten App Maßstäbe als ultimative Lösung im Bereich Reifendruck-
kontrollsysteme (RDKS).

Überzeugende Vorteile:
-	 Über 25 Jahre Erfahrung in Entwicklung von RDKS-Sensoren
-	 Abdeckung von 99% aller Fahrzeuge in Europa
-	 100% Kompatibilität mit allen ATEQ-Programmiersystemen
-	 Blitzschnelle Programmierkonfiguration <5 Sek.
-	 Ultraleicht mit nur 23 Gramm Gesamtgewicht.
-	 Vorprogrammiert für BMW, Mini und Mercedes Modelle

-	 Direkt passender vorprogrammierter BLE-Sensor Ersatz  
für Tesla Modelle

-	 App-Lösung zur unmittelbaren Behebung von Fehlermeldungen  
aus OE-Updates

-	 Produziert in Erstausrüsterqualität gemäß ISO21750

CMS Z-Sensors

The CMS Z-Sensor is the smallest and lightest TPMS solution on the global aftermarket. Developed by the Zylux Group, it impresses with an 
industry-leading service life and, with its newly developed app, sets standards as the ultimate solution in the field of tyre pressure monitoring 
systems (TPMS).

Convincing advantages:
-	 Over 25 years of experience in the development of TPMS sensors
-	 Coverage of 99% of all vehicles in Europe
-	 100% compatibility with all ATEQ programming systems
-	 Lightning-fast programming configuration <5 seconds
-	 Ultralight with a total weight of only 23 grams.
-	 Pre-programmed for BMW, Mini and Mercedes models

-	 Directly fitting pre-programmed BLE sensor replacement  
for Tesla models

-	 App solution for the immediate rectification of error messages  
from OE updates

-	 Produced in OEM quality in accordance with ISO21750                  
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100% - for every challenge

CMS und W&S Motorsport – Leidenschaft und ungebremstes Vertrauen

Seit 2022 ist CMS stolzer Sponsor eines Porsche GT4 Cayman in der Nürburgring Langstrecken-Serie (NLS). Mit seinem hervorstechenden 
Wrap in strahlendem CMS-Gelb erzielt das Fahrzeug für sich schon Wirkung. 

2024 erreicht die Partnerschaft ihren bisherigen Höhepunkt: Dank des Engagements talentierter Rennfahrer sicherte sich das Team den 1. Platz 
in der Cup3-Fahrer- und Team-Meisterschaft sowie einen hervorragenden 2. Platz in der NLS-Gesamtwertung.
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sponsored by

CMS and W&S Motorsport - passion and unbridled trust 

CMS has been the proud sponsor of a Porsche GT4 Cayman in the Nürburgring Endurance Series (NLS) since 2022. With its top-class wrap in 
bright CMS yellow, the vehicle is already making an impact in its own right. 

In 2024, the partnership reached its high point to date: thanks to the commitment of talented racing drivers, the team secured 1st place in the 
Cup3 drivers‘ and team championships and an outstanding 2nd place in the NLS overall ranking.
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HIGH END 
IN WHEELS
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Die CMS Gruppe steht seit über 40 Jahren für die Entwicklung und Herstellung von High End Leichtmetallrädern und produziert rund 10 
Millionen Aluminiumräder im Jahr. Als einer der größten europäischen Erstausrüster überzeugt CMS durch Premium-Qualitätsstandards, 
modernste Produktionstechnik und nachhaltige Werte.

Durch die enge Zusammenarbeit mit der Automobilindustrie und den langjährigen Partnerschaften mit dem Reifenhandel treffen die Räder von 
CMS stets aktuelle Designtrends und erfüllen die von Premiumherstellern geforderte Qualitätsstandarts. Dabei verfügen alle CMS-Räder über 
ABE- oder ECE-Bescheinigungen und garantieren höchste Sicherheit.

The CMS Group has stood for the development and manufacture of high-end alloy wheels for over 40 years and produces around 10 million 
aluminium wheels a year. As one of the largest European original equipment manufacturers, CMS impresses with premium quality standards, 
state-of-the-art production technology and sustainable values.

Thanks to close cooperation with the automotive industry and long-standing partnerships with the tyre trade, CMS wheels always meet the 
latest design trends and fulfil the quality standards demanded by premium manufacturers. All CMS wheels have ABE or ECE certificates and 
guarantee maximum safety.



HIGH END 
IN WHEELS

cms-wheels.com

CMS Automotive Trading GmbH  |  SAP Allee 2  |  68789 St. Leon-Rot   |  Mail: info@cms-wheels.de
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